



プレスリリース
2025年12月24日
松竹株式会社

松竹株式会社 取締役 常務執行役員 井上貴弘に大阪府知事より感謝状が授与されました

～12年にわたり大阪府教育委員を務め、府教育行政の推進に貢献～

この度、松竹株式会社（本社：東京都中央区、代表取締役社長 社長執行役員 高橋敏弘）の取締役常務執行役員 井上貴弘が、多年にわたる大阪府教育行政への多大な貢献を評価され、吉村洋文大阪府知事より感謝状を授与されました。



吉村大阪府知事（写真左）より感謝状を授与される井上（写真右）

井上貴弘は、2013年10月1日から2025年9月30日まで、三期12年間にわたり大阪府教育委員を務めました。この間、激変する社会情勢の中で大阪府の教育行政の推進、および教育現場の課題解決に向けた審議に深く携わってまいりました。



プレスリリース
2025年12月24日
松竹株式会社

民間企業での経営経験を活かした視点から、次世代を担う子どもたちの教育環境整備や、文化・芸術を通じた豊かな人間性の育成等に寄与したことが高く評価され、この度の感謝状授与に至ります。

なお、2021年11月にもこれまでの真摯な活動が認められ、文部科学大臣より「令和3年度 地方教育行政功労者」として表彰を受けております。

松竹株式会社の地域貢献・教育支援について

松竹グループは、「日本文化の伝統を継承、発展させ、世界文化に貢献する」をミッションに掲げ、映画・演劇を通じた文化振興のみならず、次世代育成や地域社会への貢献を重要な経営課題と捉えております。今後も持続可能な社会の実現に向け、教育支援をはじめとした社会貢献活動を継続的に実施してまいります。

【このプレスリリースに関するお問合せ】

松竹株式会社 経営企画部 広報室 E-mail : pr@shochiku.co.jp